

## La asociación de Fibromialgia realiza en la Fundación Paurides una exposición para concienciar sobre la enfermedad

13/05/2015



La asociación de Fibromialgia presenta la exposición "Fibro Arte" | Jesús Cruces

La Asociación de Fibromialgia de Elda-Petrer y Comarca (ASFIEL) ha presentado esta mañana la exposición de pinturas que realizará en el Fundación Paurides del 21 de mayo al 10 de junio. La muestra, cuyo nombre es "Fibro Arte", expone pinturas realizadas tanto por personas que padecen esta enfermedad como por otras que no la sufren. La inauguración del evento será el próximo 21 de mayo a las 19:30 horas. "Fibro Arte" cuenta con 20 obras de estilo libre de nueve pintoras, miembros de la asociación.

Desde la asociación realizan esta exposición para

concienciar a la sociedad sobre la enfermedad de la fibromialgia a todos los eldenses. La presidenta de dicha asociación, Cristina Jarque, ha explicado que "todo comenzó como afición, para distraernos de la enfermedad, pero ha resultado que tenemos artistas que hacen cuadros chulísimos".

Por otro lado, Jarque ha anunciado que durante la mañana del próximo sábado 16 de mayo continuarán recogiendo firmas en la Plaza Sagasta para la ILP, y poder realizar una propuesta en el Congreso sobre protección social para enfermos de fibromialgia y fatiga

crónica.